
 1

 

令和６年２月 教育委員会会議録  第３回 

 

 

 日  時  令和６年２月 20 日（火）  10 時 00 分～10 時 45 分 

 場  所  町民センター 視聴覚教室 

 出 席 者  教育長 枝廣泰知 

        委 員 松村英勝・垰本友造・平沖純子・佐野友美子 

 出席職員  坂本教育次長・福嶋生涯学習課長・藤原学校教育課長・福冨主幹 

        中屋敷主事（記録者） 

 

開会     枝廣教育長    開会を宣言する。 

 

１  議事録署名委員の指名 

枝廣教育長から、枝廣教育長と佐野委員を議事録署名委員に指名する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

２  教育長報告  

（１） 最近の教育の動向について 

枝廣教育長から資料をもとに、最近の教育の動向について説明する。 

 

 （垰本委員） 「ふるさと資料館（仮称）」はどこに設置する予定か。 

 （福嶋生涯学習課長） 横浜地区にある空き家を活用する予定である。 

 

３  議題 

（１） 報告：議会全員協議会（２/２）について 

福嶋生涯学習課長から資料をもとに、議会全員協議会（２/２）について説明

する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

（２） 報告：産業文教委員会（２/２）について 

藤原学校教育課長から資料をもとに、産業文教委員会（２/２）について説明す 

る。 

 

 （佐野委員） 連続 30 日間欠席すると不登校という扱いとなるのか。 

 （福冨主幹） 連続ではなく、合計である。また、病気などではなく、不登校であるこ 

とを理由とする場合のみ、不登校の児童生徒としている。 

 （平沖委員） 中３の不登校生徒の進路を教えてほしい。 
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 （福冨主幹） 通信制の高校に進学する生徒が多い。また、私立の高校に進学する生徒 

や公立高校を受験する生徒もいる。 

 （枝廣教育長） リモートによる授業参加を積極的に行っていくことも検討している。 

 

（３） 報告：令和６年３月議会提案見込事項について 

藤原学校教育課長から資料をもとに、令和６年３月議会提案見込事項について 

説明する。 

 

 （佐野委員） 小屋浦小学校のフェンスは、今の状態で児童に危険はないのか。 

 （藤原学校教育課長） 業者に見てもらっている。すぐに児童に危険が及ぶというこ 

とはない。だが、なるべく早く改修をする動きをとっている。 

 

 

閉会     枝廣教育長    閉会を宣言する。 

 

 


